



INFORMAN.id

Semarak HUT Ke-79 TNI, Babinsa Koramil 0811/06 Plumpang Bersama Warga Kerja Bakti Membersihkan Tempat Pemakaman Umum

Basory Wijaya - TUBAN.INFORMAN.ID

Oct 2, 2024 - 18:45



KARYA BAKTI PEMBERSIHAN TPU

[@kodim0811_tuban](#) [Kodim Tuban](#) [kodim_0811tuban](#) [Tuban Army](#) <http://pendim0811tuban.com>

TUBAN, – Kebersamaan Dengan Seluruh Komponen Masyarakat Untuk Peduli Kebersihan Lingkungan Makam Harus Tetap Di Jaga, Babinsa Koramil 0811/06 Plumpang Bersama Warga Melaksanakan Kerja Bakti Membersihkan Area

Tempat Pemakaman Umum Dalam Rangka Menyambut HUT Ke-79 TNI Di Desa Plumpang Kecamatan Plumpang Kabupaten Tuban. Rabu (02/10/2024).

Serka Langgeng Pamuji Babinsa Koramil 0811/06 Plumpang menjelaskan bahwa tujuan kerja bakti membersihkan Tempat Pemakaman Umum di Desa Plumpang merupakan wujud Kemanunggalan TNI Bersama Rakyat dalam rangka menyambut HUT Ke TNI-79 Tahun 2024 dengan melakukan pembersihan tempat umum tidak terkecuali Tempat Pemakaman Umum agar terlihat rapi dan bersih.

Sedangkan sasaran kerja bakti yang dilakukan adalah, membersihkan semak-semak, rumput liar serta sampah di sekitar area pemakaman supaya terkesan bersih dan rapi, sehingga masyarakat yang melintas tidak merasa takut karena gelapnya area pemakaman.

“Selain memupuk rasa kebersamaan dan kekompakkan kerja bakti ini juga sebagai wahana memupuk tali silaturahmi sesama masyarakat,” Terang Serka Langgeng Pamuji,

Ditambahkannya, kerja bakti yang dilakukan Babinsa di wilayah binaan, sebagai implementasi dari Binter, hal itu sudah menjadi bagian dari tugas pokok TNI AD, karena kebersamaan dengan seluruh komponen masyarakat untuk peduli kebersihan lingkungan harus tetap dijaga, di samping kegiatan tersebut merupakan hal positif yang bertujuan untuk menumbuhkan semangat gotong royong.

“Semoga dengan adanya kegiatan seperti ini, masyarakat akan lebih peduli tentang pentingnya gotong-royong dalam menjaga kebersihan lingkungan dan menjaga tradisi kearifan lokal”, Pungkasnya. (Farozich)